
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２７年７月１６日（木）１４：０７：～１６：４５ 
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２３名 

 

○議事に先立ち、平成２７年７月１６日付け人事異動の紹介があった。 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（６月１８日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、

承認した。 

 

 

議    事 
【協議事項】 

１．教授選考委員会の設置及び選考委員の選出について 

教授選考委員会の設置について提案があり、審議の結果、了承した。 

引き続き、選考委員の選出について提案があり、教授６名に所長を加えることとしたい旨説

明があり、審議の結果、承認した。 

 

２．蛋白質高次機能学研究部門ゲノム－染色体機能研究室助教の選考結果について 
   同研究室助教の最終候補者が承認された。引き続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨

説明があった。 

 

３．蛋白質高次機能学研究部門分子発生学研究室助教の選考結果について 
   同研究室助教の最終候補者が承認された。引き続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨

説明があった。 

 

 ４．所内内規等の制定について 

・大阪大学蛋白質研究所における人を対象とする医学系研究に関する適正な取扱いについて（案）  

本研究所の取扱い（案）が提案され、審議した結果、承認した。 

 

５．名誉教授の推薦について 

平成２７年度定年退職予定の４名の教授について推薦することが提案され、審議の結果、

承認した。 

 

６．その他 

   ・生命科学データベース間の協力に関する覚書（案）について 

３機関で覚書を締結したい旨が提案され、審議の結果、承認した。 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

  所長他各委員から、次の各種委員会等１６件の報告があった。 

 【学内委員会】 

吹田地区部局長会議（７月１５日開催）、教育研究評議会（７月１５日開催）、部局長会 

議（７月１５日開催）、適塾記念センター運営協議会（７月１５日開催）、学術研究機構会議

（６月２６日開催）、全学教育推進機構会議（６月１９日開催）（７月１０日開催）、国際交

流委員会（６月２３日開催）、入試委員会（６月２４日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員

会（６月２５日開催）、第２回電子図書館委員会（７月７日開催）、図書館委員会（７月８日

開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（７月８日開催）、学生生活委員会（７月８日開催）、

生命科学図書館運営委員会（７月９日開催）、動物実験委員会（７月１５日開催） 

【所内委員会】 

共同利用・共同研究委員会（７月９日開催） 

 

２．大阪大学における研究データの保存等に関するガイドライン（案）制定予定に伴う論文管理方法について 



    研究公正委員会委員（学内委員）を中心にＷＧを設置する旨報告があった。 

 ３．第２期中期目標期間における確定評価に係る「学部・研究科等の現況調査表（第一次案）等」の作成について 

    調査表等を本部事務機構へ提出した旨報告があった。 

 

４．平成２８年度概算要求資料の提出について 

    平成２８年度概算要求資料を本部事務機構へ提出した旨報告があった。 

 

５．ラトガース大学（USA）との学術交流協定について 

    ラトガース大学との部局間学術交流協定について締結する旨報告があった。 

 

６．クライオ電子顕微鏡設置室第一期改修工事の進捗状況について 

    クライオ電子顕微鏡設置室第一期改修工事の概要について説明があった。 

 

７．研究不正への対応等に関するガイドラインに基づく間接経費措置額の削減割合の基準等について 

    体制整備等に不備がある機関に対して改善がなされていない場合は、間接経費措置額が一

定割合で削減される旨報告があった。 

 

８．競争的資金監査の実施について 

   ８月２５日（火）に実施される旨報告があった。 

 

９．教員発注における業者別一覧ついて（H27.4.1～6.30） 

平成２７年４月～６月分における教員発注状況について説明があり、特に問題はなかった旨 

報告があった。 

 

10．STOP！研究費不正！９号の配布について  

   不正使用防止計画推進室長から、教授会等での配付依頼があったこと及び所長名で既に各研

究室へ周知している旨報告があった。 

 

 11．吹田市北消防署の立ち入り検査（7/3）の実施について 

   立入検査結果について説明があり、改善書を８月７日までに吹田北消防署へ報告が必要であ

る旨説明があった。 

 

12．海外渡航について 

８件の海外渡航について、報告があった。 

 

13．講堂等の使用について 

講堂等の使用について、報告があった。 

 

14．台湾清華大学講演会等について 

７月２７日に開催されるので、参加願いたい旨報告があった。 

 

15．ソウル国立大学とのシンポジウム（12/4-5）について 

   １２月４日、５日に開催される旨報告があった。 

 

 16．６月度エネルギー使用量一覧表について 

 ６月度エネルギー使用量一覧表について、報告があった。 

 

17．その他 

・運営協議会に開催日について 

７月２３日（木）１１時から開催すること及び１２時頃から PI 教授と協議会委員との

懇談会を実施することについて報告があった。 

 

・「蛋白質研究所要覧２０１５」について 



  要覧２０１５について、広報室から近々各研究室へ配付する予定である旨報告があった。 

 

・リトリート委員について 

     リトリート委員選出を案内すること及び７月末に委員会を開催したい旨報告があった。 

 

・第８回高校生のための特別公開講座について 

７月３１日開催の標記公開講座について及び５０名程度の応募があった旨報告があっ 

た。 

 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、９月１７日（木）所内産学官連携問題委員会終了後に開催予定である

旨説明があった。 

以 上 


